



Aujourd'hui devant Dieu

S'entretenir avec Dieu

17^e jour du 2^e mois

« Alors Dieu dit à Noé : J'ai décidé de mettre fin à tous les êtres vivants; car la terre est pleine de violence à cause d'eux. Je vais donc les détruire avec la terre. »

Genèse 6.13

Lecture : Genèse 6.9-13

Marcher avec quelqu'un et s'entretenir avec lui sont deux choses qui vont généralement ensemble. Si nous marchons avec Dieu, nous conversons aussi avec lui, ce qui amène à une meilleure connaissance de sa personne. Nous partageons alors ses pensées, ce qui nous donne des sujets de conversation avec Dieu.

Noé était le seul qui pouvait, en ces temps-là, s'entretenir avec Dieu. D'ailleurs, personne d'autre n'aurait voulu écouter Dieu ni entendre les vérités dont Noé discutait avec le Seigneur. Or, Dieu avait décidé de détruire la terre au moyen d'un déluge. Il en avait assez des gens de cette génération perverse. Leur méchanceté avait dépassé toute mesure, épuisant de la sorte la patience de Dieu, ce qui veut dire que les contemporains de Noé étaient allés vraiment trop loin. Par conséquent, ils étaient tous condamnés, sans exception. Et ce que Dieu révéla à Noé n'était pas, bien entendu, un agréable sujet de conversation.

Disons qu'il y a aussi actuellement ceux avec qui Dieu ne saurait s'entretenir. Car ceux-ci, à l'instar des hommes de l'époque de Noé, ne cherchent absolument pas à entendre la voix de Dieu, surtout lorsqu'il est question d'un certain jugement. Nos contemporains ridiculisent volontiers une telle idée, tout en étant par ailleurs terriblement effrayés par les nouvelles forces de destruction qu'ils ont eux-mêmes accumulées au-dessus de leurs têtes. Il ne leur viendrait pas à l'esprit de rire si on leur parlait des juges, des tribunaux et des prisons de notre société. Ils tomberont volontiers d'accord pour admettre qu'il y aurait ni l'ordre social indispensable ni même une quelconque survie de la société si les malfaiteurs n'étaient pas punis, mis hors d'état de nuire. Mais, curieusement, ils ont la bizarre idée que Dieu ne sait pas ce qu'il raconte en annonçant qu'il demandera des comptes à tous ceux qui ont négligé ses ordres et transgressé ses lois. Qu'il punira certainement ceux qui refusent de respecter l'ordre moral établi dans l'univers et de se repentir de leurs graves fautes! Que Dieu tiendra pour coupable celui ou celle qui refuse de reconnaître en Jésus-Christ le Fils de Dieu, le Libérateur des

hommes, mort et ressuscité pour le salut. C'est terrible d'annoncer cela, mais il faut le faire, sans en dissimuler la gravité; à de telles gens, Dieu n'a plus rien à dire.

Prière

C'est un privilège qui ne va pas de soi, ô Dieu, que celui de nous entretenir avec toi dans la prière comme nous pouvons le faire maintenant. Entends-nous, parle-nous chaque jour dans notre marche quotidienne avec toi. Fais-nous la grâce de comprendre, de croire et d'obéir. Au nom de Jésus-Christ. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))